

Den Himmel auf Erden suchen

OLSBERG-BESTWIG und Brilon feiern zusammen unter freiem Himmel

OLSBERG-BESTWIG/BRILON – Ein Seil aus drei Stricken reißt nicht so schnell, heißt es in der Bibel. Daran halten sich die Auferstehungskirchengemeinde Olsberg-Bestwig und die Evangelische Kirchengemeinde Brilon.

Sie haben in Jürgen Lücke, dem Wirt der Briloner Hiebammen-Hütte einen Dritten im Bunde gefunden, der gerne mit ihnen den Himmelfahrtsgottesdienst gestaltet.

Die Kirchengemeinden haben Altarschmuck, Gebete, Lieder und eine Predigt im Rucksack. Der Wirt stellt Bänke und Tische am

beliebten Ausflugsziel auf und bietet die Gerichte und Getränke seiner Speisekarte an.

Zweimal hat das schon gut geklappt. In diesem Jahr soll der Himmelfahrtsgottesdienst wieder Gemeindeglieder und andere, die gerne unter freiem Himmel feiern, zum Himmelfahrtsgottesdienst locken.

Siegmar Paschkewitz macht Musik mit dem Briloner Bläserkreis. Die Pfarrer Rainer Müller aus Brilon und Burkhard Krieger aus Olsberg nehmen sich eine Predigt von Martin Luther zum Himmelfahrtstag vor und bezie-

hen sie auf heute. Um 10.00 Uhr beginnt der Gottesdienst. Wer zu Fuß kommen möchte, kann sich den Wandergruppen anschließen: Um 8 Uhr startet eine an der evangelischen Stadtkirche in Brilon, um 9 Uhr eine an der Roten Brücke in Olsberg.

■ *Fragen zu Mitfahrgelegenheiten beantworten die Gemeindefunktionärinnen in Brilon, Telefon (02961) 50020, und Olsberg, Telefon (02962) 7114591. Wegbeschreibung zur Hiebammenhütte: www.hiebammen-huette.info/anfahrt.html.*



Im Wald berühren sich manchmal Himmel und Erde.

FOTO: BRIGITTE STRENGER